

Oldenburg i. H., 10. März 2014 | Pressemitteilung

Auftragsvergabe zur Strategieerstellung ab 2015

Vorstand wählt Büro zur Erstellung der Strategie für die neue Förderperiode aus

In der 42. Vorstandssitzung der AktivRegion Wagrien-Fehmarn wird es am kommenden Mittwoch, den 12.03.2014, vorrangig darum gehen, ein Büro auszuwählen, das die Entwicklungsstrategie (IES) für die kommende Förderperiode 2014-2020 erstellt. Damit werden die Weichen für die ländliche Regionalentwicklung der kommenden Jahre gestellt.

Schwerpunkte der LEADER-Arbeit in den AktivRegionen werden in den nächsten sechs Jahren „Klimawandel und Energie“, „Nachhaltige Daseinsvorsorge“, „Wachstum und Innovation“, sowie „Bildung“ sein. Aus diesen Inhalten der Strategie werden sich dann auch die Projektauswahlkriterien ableiten, d.h. die Regionen entscheiden selbst, welche Ziele sie erreichen wollen.

Sie haben damit die Möglichkeit, aktiv Einfluss darauf zu nehmen, welche Projekte förderfähig sein werden und in welchen Bereichen Sie sich vermehrt Aktionen wünschen. Erste Projekte der neuen Förderperiode können ab Anfang 2015 umgesetzt werden.

Des Weiteren gilt es über einen neuen Projektantrag zu entscheiden. Die Initiatoren des „Seenotrettungsmuseum Fehmarn“ wollen die Geschichte der Rettung von Menschen auf See anschaulich darstellen und planen dazu, einen ausgedienten Rettungskreuzer der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Zusätzlich sollen in Räumen eines benachbarten Gebäudes Exponate präsentiert werden. Das Museum soll im Sommer 2014 in Burgstaaken eröffnet werden.

Anzahl Zeichen: 1.376